
Frau Dr. Kuchta:  
Das neue Logo befindet sich nicht auf allen Einladungen. Wann wird dies angepasst? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Danke für den Hinweis. Wir werden dies noch umsetzen. 
 
 


